
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会 

議長：水戸部陽一、司会：野川晶弘でクラブ協議会を

始める。SAA 今田治雄、クラブ管理運営/米野幸治、

社会奉仕/相馬勝博、会員増強/村山光男、職業奉

仕/原田正夫、国際奉仕/斎藤幸雄、新世代奉仕/橋

本重幸、R財団米山/村山与四郎、会計/高橋久雄の

各諸氏で報告事項は年次計画書をご覧ください。 

会場から提案がありました。一つは SAAへ、新人・若

手と話をする機会が少ない。その出合いを作ってほし

い。月変わりで新人若手がテーブルを移動する。一年

で二回回れるようだ。二つ目はプログラム委員会へ、

会員同士の情報交換が少ないので以前やった「のび

のび例会」を復活し、お喋りタイムを作ってほしい。コ

ーヒーがあるので生きてくると思われるが。        

（以上 2 件、野川桂一会員） 

 

委員会報告 

  出席委員会   武山 茂 委員長 

天童東ＲＣのインターネットホームページが動き始めま

した出欠の報告会員コラムの投稿宜しく。 

    

ゴルフ愛好会  斎藤幸雄 幹事 

  水戸部会長杯を開催します。７/２１（日）天童ＣＣ８：３８ 

  スタートです。多くの参加をお願いします。 

 

 

 

会長挨拶    水戸部陽一 

 

ビジター紹介 第 3 ブロックガバ 

ナー補佐 本間義和氏（東根中央） 

 

会長挨拶 

2013 年度を私が担当 2014 年度は 

武山茂さんが担当会長補佐として分銅昭夫さんに 

今年度はわがクラブより新関弥一郎ガバナーを輩出しま

した。10 年前の野川桂一ガバナーを出して以来の大変

名誉なことです。 

今日は、これから各委員長より事業計画を発表してい

ただきますが、各目標に沿ってお願いいたしますが、合

わせて 11 月 9・10 日に行われます地区大会の実施に向

けて全会員の更なるご協力をお願いいたします。 

 

新関彌一郎ガバナー、 

世界大会の報告 

今年の RI 会長は田中作次さんで、 

日本の国旗入場と国歌を歌ってきました。国歌を歌って

いると珍しそうにさかんにカメラを向けられました。開会式

と閉会式に参加。帰国時に管制塔のストに会い、妻を残

して数人の GE が会議出席のため帰国便を交渉、なんと

か脱出してきました。トラブルは楽しいですね。来年はシド

ニーです。皆んなで行きましょう。 

RI 第 2800 地区 第３ブロック・認証加盟日 1985 年 4 月 11 日  
認証番号 No.1653 例会日・毎週水曜日 12:30～13:30 例会場・天童ホテル 

会長 水戸部陽一 幹事 野川晶弘 クラブ会報委員長 今田治雄 

例会日 2013 年 7 月 3 日 例会場天童ホテル 通算 1345 回 本年度 1回 
会長 水戸部 陽一

職業 酒 造 業 

2013－2014 年度地区目標 

奉仕を実践し夢を未来に届けよう 

幹事報告  野川晶弘 幹事 

１．Ｇ事務所より「地域奉仕グループセミナー」案内届く。 

２．Ｇ事務所より第３ブロックＧ公式訪問歓迎会案内届く。 

３．Ｇ事務所より送金カレンダーの修正版届く。 

４．Ｇ事務所より７月のレートは１ドル９９円です。 

５．前年度ガバナー事務所より閉鎖の知らせ届く。 

６．スリウオンＲＣよりＲＩから振込終了６月中浄水器を設置

  ７月には最終報告を作成するとメール届く。 

７．市母子寡婦福祉連合会より一人親家庭対象事業ま・ま

んくらぶサマーレクリエ-ション協力と資金のお願い届く

出席報告  武山 茂委員長 

本日会員５０名（４８名）出席者４１名出席率８５．４２％ 

※前々回出席率を９５．８％に修正いたします。 

 



 


